



Berliner Festspiele



Das Theaterspektakel zu 20 Jahre Mauerfall

Ein Märchen für Berlin | 1. bis 4. Oktober 2009

spielzeit'europa | Berliner Festspiele und die legendäre französische Straßentheater-Compagnie *Royal de Luxe* präsentieren das Theaterspektakel zu 20 Jahre Mauerfall.

Auf ihrem Weg durch Berlin erzählen die beiden gigantischen, bis zu 13 Meter großen Marionetten die **Kleine Riesin** und der **Große Riese** ein Märchen vom Wiederfinden nach langer Trennung. An bedeutenden Schauplätzen wie Brandenburger Tor, Unter den Linden und Potsdamer Platz werden sie ein Millionenpublikum verzaubern und die Emotionen von 1989 wieder aufleben lassen.



The Theatre Spectacle for the 20th Anniversary of the Fall of the Berlin Wall


A Fairy Tale for Berlin | 1st to 4th October 2009

spielzeit'europa | Berliner Festspiele and the legendary French street theatre company *Royal de Luxe* present the open-air theatre spectacle to celebrate the 20th anniversary

of the fall of the Berlin Wall. On their way through Berlin the two marionettes **Little Giantess** and **Big Giant**, which measure up to 13 metres in height, will tell a fairy tale about a reunion after years of separation. At significant Berlin sites such as Brandenburger Tor, they will delight an audience of millions and resurrect the overwhelming emotions of 1989.

Veranstalter / Host: spielzeit'europa | Berliner Festspiele

Information: www.spielzeiteuropa.de | www.riesen-in-berlin.de

Gefördert durch  Der Beauftragte der Bundesregierung für Kultur und Medien

aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages

STIFTUNG  LOTTO
DEUTSCHE KLASSENLOTTERIE BERLIN

spielzeit/europa

2009
jahre
mauerfall